



Alito: mi destitución, una “farsa” de Morena

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El legislador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, calificó de una “farsa” la junta que diputados de Morena, PVEM y PT celebraron el pasado miércoles para destituirlo como presidente de la Comisión de Gobernación en el Palacio de San Lázaro.

Sostuvo que México está inmerso en un caos de inseguridad y violencia como para desconcentrarnos en un “circo” más de Morena, además de advertir que él no caerá en el juego de los montajes del oficialismo.

“Lo que hicieron los diputados de Morena en la cámara fue una farsa y simulación. Ellos no tienen las facultades para cambiar la presidencia de la Comisión de Gobernación, eso le compete al PRI. Seguiremos trabajando con quienes pongan por delante el bien de México”,

puntualizó Moreno en un mensaje en redes sociales.

Agregó que su prioridad es trabajar para que el país no se siga cayendo a pedazos.

“El país está inmerso en un caos tan grande de inseguridad y violencia como para desconcentrarnos en un circo más de Morena. Yo no voy a caer en el juego de los montajes del oficialismo. Mi prioridad es trabajar para que México no siga cayéndose a pedazos. ¡A darle!”

Por separado, la diputada priista y secretaria de la Comisión de Gobernación, Cynthia López Castro, tachó la actuación de los legisladores de la llamada cuarta transformación de ilegal e inadmisibles, al tiempo de subrayar que la Ley Orgánica del Congreso prevé la sustitución de los presidentes de comisiones a solicitud del coordinador parlamentario correspondiente, no de los integrantes de esos grupos de trabajo. ■